

# EKSPOS

## Giat DDS dan Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi di Desa Cimahpar

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Nov 30, 2023 - 15:16



*Giat DDS dan Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi di Desa Cimahpar*

*Kalibunder, 30 November 2023 - Kapolsek Kalibunder melaporkan dengan*

hormat kegiatan Door to Door System (DDS) dan anjingsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, kepada Yth. Kapolres Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 30 November 2023, dimulai pukul 09.50 Wib di Kampung Cikareo, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan tersebut, Bhabinkamtibmas BRIPKA Taufik Ginanjar menjelaskan bahwa giat DDS dan anjingsana ini dilaksanakan di tengah-tengah kegiatan kerja bakti warga masyarakat. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam kutipannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan, "Saudara-saudara sekalian, dalam kesibukan kerja bakti ini, mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cimahpar, sesuai dengan program Kapolres Sukabumi 'AA DEDE CURHAT DONG'. Kita perlu waspada terhadap paham radikalisme dan antisipasi terhadap Human Trafficking serta Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Hendaknya memberikan informasi jika ada tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja luar/dalam negeri. Mari kita bersama-sama proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan melalui giat."

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Dalam tanggapannya, beliau menegaskan pentingnya keterlibatan polisi di tengah-tengah kegiatan masyarakat. "Ini contoh nyata kepedulian Bhabinkamtibmas terhadap lingkungan sekitar. Mari kita lanjutkan upaya-upaya positif seperti ini untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bersama," ujar Kapolres Sukabumi.